

年頭のごあいさつ



東秩父村長
高野 貞宜

明けましておめでとうございま
す。村民の皆さまにおかれましては、
つつがなく新しい年をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。昨年の皆さま
のご支援に心より感謝申し上げ、
今年も引き続き皆さまの期待に応え
られるよう、全力で村政を進めてま
ります。

さて、昨年は本村にとつて重要な
出来事がいくつかございました。ま
ず、新庁舎の建設工事が無事に落札
され、令和9年6月末の完成に向け
て、工事がいよいよスタートでき
たことを大変喜ばしく思います。こ
の新庁舎の完成は、村民の皆さまに
とっても大きな意味を持つものであ
り、今後は、より便利で効率的な行
政サービスを提供できるよう努力し
てまいります。

また、物価の高騰が続く中、皆さま
の日常生活を少しでも支えるため
に、昨年はさまざまな施策を実施い
たしました。生活の質を向上させ、
皆さまが安心して暮らせる環境づく
りは、引き続き私たち村政の重要な
使命です。本年も、このような支援

今後も率直なご意見をいただければ幸いです。また、地域の皆さまの力を結集し、協力し合いながら、より良い村作りを進めてまいりたいと思います。

令和8年の干支は「午年」であります。「午」は、エネルギー・シユで活発な年とされ、何事にも前向きに取り組み、新しい挑戦を恐れずに進んでいく年とされています。村政においても、今年はまさに新たな挑戦の年として、村民の皆さまが感じる充実感や満足感を高めるために、さまざまな施策を実行に移していきたいと考えています。

地域資源の活用や観光振興、そして環境保護といった重要なテーマに取り組み、村の成長を促進してまいります。

結びに、皆さまにとつて令和8年が実りあふれる素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げます。本年もどうぞ変わらぬご厚情を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

明けましておめでとうございます。村民の皆さんにおかれましては、令和8年の新春を和やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

また平素より議会活動に深いご理解とご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、昨年11月25日に開かれた臨時議会において、新庁舎本体工事の請負契約が、契約金額16億7200万円で契約の締結が上程され、議会承認されました。これまで議会では、新庁舎建設を村の一大事業と捉え、新庁舎建設に係る一般質問や議案質疑、議会全員協議会も数多く行われ、また、新庁舎建設設計・監査業務プロポーザル審査委員会、新庁舎建設委員会等に議員を選出し、住民の観点に立ち執行部と議論を重ねてまいりました。

いよいよ今年から本格的な工事が始まります。今後は住民の皆さんにとって利用しやすい新庁舎の運用等を目指し、皆さんの意見を反映できるよう注力するとともに、真に求める事業・政策等の展開を念頭に置き、議会議員一同努力する所存でございます。

結びに、令和8年が皆さまにとってご健康で幸多き年となり、輝かしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたし



長議會議會議村父秩東

明けましておめでとうございます。村民の皆さんにおかれましては、令和8年の新春を和やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

また平素より議会活動に深いご理解とご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、昨年11月25日に開かれた臨時議会において、新庁舎本体工事の請負契約が、契約金額16億7200万円で契約の締結が上程され、議会承認されました。これまで議会では、新庁舎建設を村の一大事業と捉え、新庁舎建設に係る一般質問や議案質疑、議会全員協議会も数多く行われ、また、新庁舎建設設計・監査業務プロポーザル審査委員会、新庁舎建設委員会等に議員を選出し、住民の観点に立ち執行部と議論を重ねてまいりました。

いよいよ今年から本格的な工事が始まります。今後は住民の皆さんにとって利用しやすい新庁舎の運用等を目指し、皆さんの意見を反映できるよう注力するとともに、真に求める事業・政策等の展開を念頭に置き、議会議員一同努力する所存でございます。

結びに、令和8年が皆さまにとってご健康で幸多き年となり、輝かしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたし